



En la Cámara de Diputados avanza la discusión particular de la desaparición de los organismos autónomos



En la Cámara de Diputados avanza la discusión en lo particular de la reforma que desaparece siete organismos autónomos del Estado, entre ellos el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

También se tiene la expectativa de que se haga un cambio al dictamen, a fin de crear un organismo descentralizado que absorba las funciones de la Cofece y del IFT; dicha reserva será la última en presentarse y será dada a conocer por el diputado Sergio Ramírez Cuellar.

En la presentación de más de 86 reservas de Morena y sus aliados del PVEM y PT, como del PAN, PRI y MC, la oposición coincidió en que se está llevando a México, con la desaparición de los organismos autónomos a un régimen de opacidad.

La diputada emecista, Laura Ballesteros aseguró que esta reforma que modifica 14 artículos constitucionales es un “pacto suicida” y responsabilizó a las y los legisladores de Morena y aliados de bloquear el derecho de las personas a conocer en qué se gastan los recursos públicos, así como de atentar contra los derechos humanos.



“Esto es lo que ustedes le van a dar a México. Ustedes están proponiendo con esto un pacto suicida, son las personas y sus derechos los que vuelven a perder con ustedes. Parece que esos son sus verdaderos enemigos, con cada reforma que han votado en esta legislatura con ustedes como mayoría artificial, se ha desmantelado un espacio de defensa y de garantía de derechos”, aseguró.

Por otro lado, la petista Olga Lidia Herrera, aseguró que “El presente dictamen es una oportunidad histórica para evitar que en el futuro se sigan creando entes públicos innecesarios, bajo figuras de organismos descentralizados o desconcentrados, que al final redundan en funciones que la administración pública centralizada puede asumir”.

Agregó que “no somos el viejo régimen neoliberal, que trabajaba para el interés de unos cuantos, debilitando el Estado y menoscabando los derechos de los ciudadanos. Nosotras y nosotros, los verdaderos representantes del pueblo, desde el Partido del Trabajo seguiremos trabajando por una mayor eficiencia en el uso de los recursos públicos”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/11/21/en-la-camara-de-diputados-avanza-la-discusion-particular-de-la-desaparicion-de-los-organismos-autonomos/>